

25/11/2024 Audiencia: 30.000 Sección:

Vpe: \$1.668.497 Tirada: 10.000 \$3.766.230 Difusión: 10.000 Vpe pág: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 44,3%

ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Superó a su contendor por diez puntos

Claudio Orrego: "Esto no fue un plebiscito... Ha ganado la moderación"

Fecha:

El ex militante DC se reeligió con el 55,02% de los sufragios como gobernador metropolitano. Abogó por retomar la amistad cívica. Francisco Orrego reconoció su derrota y dijo que "la guayabera llegó



Pasadas las 19.00 horas Claudio Orrego salió a celebrar su triunfo. Lo hizo junto a fai oficialistas.

Por Leo Riquelme

A las 19.12 horas, los alcaldes afines al oficialismo y parlamentarios que lo acompañaban en su comando, ubicado en calle Nueva York, en pleno centro de Santiago, bajano al escenario contiguo a la Alameda para celebrar el triundo el Caudio Orrego. En ese instantes e había contado un cuardo de Caudio Orrego. En ese instantes e había contado un cuardo de los votos, pero la tendencia y a apuntaba que la ventaja terminaria siendo de un irremontable 55,00%, para el exdemócrataria de Chile Varmos, el RN Francisco Orrego.

Unto a sus cuatro hijos y secundado por las alcadeseas de cundado por las alcadeseas de movie (FA). Claudio Orrego agradeció a las 25 mil personas que patrocinaron su candidatura in dependiente, pero también a los militantes de Amarillos, de Demócratas, a opositores como Ren de La Vega y a las fuerzas políticas oficialistas que lo respaladorn y celebraron como suyo el triunfo de ayer.

"Ha ganado la moderación por sobre la polarización, la cooperación por sobre la confrontación y el diálogo por sobre el insulto. Tenemos que aprender a trabajar entre todos", dijo el venecdor de la ormada, quien valoró que Fancisco Orrego lo llamara para felicitarlo.



"La guayabera llegó para quedarse", dijo Francisco Orrego.

cejal de Peñalolén en 1996, la al- Mapocho Pedaleable, al cons

Equindado por las alcaldesas de La Pintana y Quinta Normal, Claudia Pizarro (DC) y Karina Delino (ES), y delante de sugeneralisimo, el alcalde de Maipit, Tomás Vacos y la gobernación regional Metropolitana en 2022. Su quando perdió la se 5 mill personas o que patrocinaron su candidatura independiente, pero también a los militantes de Amarillos, de Demócratas, a opositores como René de La Vega y a las fuerzas políticas oficialistas que lo responsadaron y celebraron como suyo el triunfo de ayer.

"Haganado la moderación por sobre la confrontación y el diálogo por sobre el mismo de membre de la vega y a las fuerzas políticas oficialistas que lo responsada de moderación por sobre la confrontación y el diálogo por sobre el mismo de membre de la jornada, quien valoró que Francisco Orrego lo llamara paria felicitarlo.

"Esta fue una elección de una región, no un plebiscito ni del Gobierno ni de otra primaria pra los santiagutinos, los habitantes de la Región Metropolitano; habitantes metropolitanos tengan acceso a los mismos bien, a tratarnos bien, a tratarnos con respeto y nunca con insultos, "anádo periodo buscará que todos son habitantes" comportante del lugar en quevivan: en institó en su llamado a retoma consigue en las urnas este abogado de la Universidad Católica y master en políticas públicas de la Universidad del Harvard.

"TIENE SU SELLO"

La victoria de ayer de Claudio Orrego este en la victoria de ayer de Claudio Orrego de la quinta que consigue en las urnas este abogado de la Universidad Católica y master en políticas públicas de la Universidad de Harvard.

Ya había ganado las elecciones a presidir la FEUCen 1989, a con-